

Cultura huilliche en Osorno

● El pasado jueves se realizó la sesión número 6 del Concejo municipal, donde el principal tema de debate fue el proyecto de actualización del plan municipal de cultura. Finalmente fue pospuesto para incluir ciertos mejoramientos señalados por el mismo Concejo.

Me permitiré tomar un punto en particular que fue una “sobre representación” del pueblo huilliche, según la intervención del concejal Arturo Buschmann. Además de enfatizar en la cultura migrante y de la leche y la carne.

Es cierto que Osorno tiene una gran tradición constante en el campo y ganadería productiva. Pero como osorninos, no podemos renegar nuestras raíces indígenas. Osorno es la cuna del enriquecimiento cultural donde se conectan los inmigrantes europeos con la tradición huilliche, que ciertamente es renegada históricamente. Es innegable que el 30% (o más) de población osornina pertenece a esta etnia, junto a las comunas aledañas que reencarnan nuestra historia viva.

Osorno es más que la patria de la leche y tierra de la carne, es la reencarnación de festividades y costumbres ancestrales alrededor de nuestro territorio, que lamentablemente, no todos podemos experimentar lo suficiente. Solo espero que nuestros mis-

mos concejales que se jactan de la representatividad electoral, consigan conectar realmente con la representatividad local.

*Cristóbal Delgadillo Cuevas,
coordinador regional de
secundarios liberales*